

HOY, EN LOS AVISOS OFICIALES DE BÚSQUEDA, APARECEN DOS FOTOS DE IVÁN MUY DIFERENTES.

RECOMPENSA

A quienes aporten datos que ayuden a encontrar a

Iván Eladio Torres

\$200.000



MARÍA NUNCA HABÍA VISTO ESTA FOTO...

...QUE ES EVIDENCIA DE SU CAUTIVERIO Y SUS VEJACIONES.

EN 2005 LA CIDH RESPONSABILIZÓ AL ESTADO ARGENTINO POR ESTA IMPUNIDAD Y RECOMENDÓ REPARACIONES MORALES Y MATERIALES.

QUINCE POLICÍAS ESTÁN IMPUTADOS, PERO SIGUEN EN SERVICIO.

A PESAR DE LOS INNEGABLES AVANCES EN DERECHOS HUMANOS, CASOS COMO EL DE IVÁN SON AUN RECURRENTES.

DESDE LAS DISTINTAS POLICÍAS Y JUZGADOS SE LOS NATURALIZA COMO SIMPLES "EXCESOS" AISLADOS, Y NO COMO PRÁCTICAS SISTÉMICAS.

LOS MEDIOS MASIVOS APORTAN LA CONSTRUCCIÓN DE UN ENEMIGO INTERNO, UNA HORDA DE "OTROS" PELIGROSOS, INDIFFERENCIADOS, A COMBATIR A CUALQUIER COSTO.

LOS MISMOS ARGUMENTOS UTILIZADOS DURANTE LA DICTADURA.

TRAS UN AÑO Y MEDIO, MARÍA DEBIÓ DEJAR LA COMISARÍA PARA TRATARSE POR UN CÁNCER.

SEGUIR VIVIENDO, PARA RECLAMAR LA APARICIÓN CON VIDA DE SU HIJO.

SEGUIR LUCHANDO.

POR IVÁN; Y LOS OTROS DESAPARECIDOS EN NUESTRA DEMOCRACIA.